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令 和 元 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)今後の選挙におけ

る投票率向上の対

策について 

 投票率を向上させるためには、行政と議員が一

緒に取り組み、全ての世代が参加しやすい環境を

整える必要があります。 

 投票率向上の対策について、様々な観点から本

市の考えを伺います。 

 

①投票率の現状等について問う。 

②投票率向上の対策について問う。 

③選挙の経費について問う。 

④若者の関わりについて問う。 

⑤今後の選挙対策について問う。 

⑥学校等での取組について問う。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について   教育行政に関しては、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律の一部を改正する法律が、平成

２７年４月に施行され現在に至っているが、本市

における教育行政の実情と効果について伺う。 

 

①教育行政方針について問う。 

②教育委員会について問う。 

③教育委員の選出等について問う。 

④スポーツ施設の更新について問う。 

⑤スポーツ施設の運営について問う。 

⑥学校運営について問う。 

 

教育長 

(2)日本遺産について  日本遺産認定後における各種事業への取組、ま

た、本市経済への影響や構想について伺う。 

 

①今後の事業計画等について問う。 

②日本遺産推進協議会の運営方法等について問

う。 

③本市経済への影響等について問う。 

④今後の構想について問う。 

市長・教育長・

所管部長 
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３．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)ハザードブック保

存版による防災・

減災への取組につ

いて 

 本市でも大規模な自然災害が発生する可能性

があります。 

 そのような中、新たにハザードブック保存版を

作成し、市内全世帯に配布しましたが、その後の

取組内容について伺います。 

 

①ハザードブック保存版の内容について問う。 

②地域の活動や取組を含めたハザードブック保

存版の活用方法について問う。 

③多言語版の作成予定について問う。 

④避難所となる公共施設内の多言語表記につい

て問う。 

⑤避難所となる公共施設内のフリーワイファイ

化について問う。 

 

所管部長 

(2)ゴールデンウィー

ク期間中の観光及

び賑わい創出に関

する取組について 

 今年のゴールデンウィークは１０連休という

長期間となり、４月の気温の低さからつつじが岡

公園の開花も連休最終日まで持続しました。 

 そのような中、本市のゴールデンウィーク期間

中の観光及び賑わい創出の取組状況について伺

います。 

 

①つつじが岡公園の来場者と経済効果について

問う。 

②麺－１グランプリの来場者と経済効果につい

て問う。 

③本市の交流人口の増加と経済効果について問

う。 

④本市における今後の観光及び賑わい創出に関

する取組について問う。 

所管部長 
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４．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市と佐野市、ま

た、館林市と羽生

市を結ぶ架橋等に

ついて 

 本市は、防災に強いまちづくりを掲げています

が、過日開催された防災フォーラムにおいて、本

市に大きな自然災害が発生した場合には、近隣の

佐野市や羽生市に避難する必要性があると講師

が話していました。 

 そこで、本市と佐野市、明和町を挟みますが、

本市と羽生市を結ぶ架橋等について伺います。 

 

①本市の自動車保有台数について問う。 

②災害時における市外への避難経路及び緊急物

資輸送経路について問う。 

③本市アクションプログラムにおける避難への

取組について問う。 

④同プログラムにおける東北道スマートインタ

ーチェンジ導入検討の現状について問う。 

 

所管部長 

(2)本市が所有または

管理し、活用され

ていない土地や施

設の有効活用につ

いて 

 今後、大規模な水害や地震が、いつ発生しても

不思議ではない状況を迎えており、本市において

も十分な対策を講じる必要があると考えます。 

 そこで、本市が所有・管理し、活用されていな

い土地や施設の有効活用について伺います。 

 

①本市が所有・管理する未活用地について問う。 

②本市が所有・管理し、活用されていない施設に

ついて問う。 

③今後の利活用について問う。 

 

所管部長 

(3)本市の小学校・中学

校における学校給

食のあり方等につ

いて 

 義務教育期間中の学校給食費の無償化につい

て、全国的に賛否が問われている現状にあります

が、本市における学校給食のあり方等について、

考え方を伺います。 

 

①学校給食センターについて問う。 

②自校給食を行っていた小学校について問う。 

③本市の子育て支援等について問う。 

④本市における学校給食のあり方や、考え方等に

ついて問う。 

 

所管部長 
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５．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市立図書館におけ

る読書活動の推進

について 

 近年、活字離れが指摘される中、図書館を利用

し、読書に親しんでもらう取組の一つとして、Ｉ

ＣＴ（情報通信システム）を活用した「読書通帳」

を導入する自治体が増えています。 

 そこで、子どもを中心に、読書の意欲を高める

活動推進について伺います。 

 

①図書館の利用状況等について伺います。 

②読書意欲を高めるために現在どのような取組

を行っているのか伺います。 

③ＩＣＴ（情報通信システム）を活用した「読書

通帳」を導入する考えについて伺います。 

 

所管部長 

(2)いじめ対策の取組

について 

 いじめの早期発見、早期対応のために、スマー

トフォンのＳＮＳ等（インターネットを介して人

間関係を構築できるウェブサービス）を活用した

相談体制の構築について伺います。 

 

①近年における本市のいじめの発生状況等につ

いて伺います。 

②子どもがスマートフォンを利用するにあたっ

てのメリット・デメリットについて伺います。 

③ＳＮＳ等を活用した相談体制について、今後の

取組や考え方を伺います。 

 

教育長 
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６．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)動物愛護について  野良猫の環境衛生面の指導と保護についてど

のように行っているか。 

 また、今後は動物愛護行政をどのように行うの

か。 

 

①本市の野良猫の状況はどのようなものか。 

②本市の動物愛護活動の現状は、どのように行わ

れているか。 

③今後の野良猫の保護活動をどう進めていくの

か。 

 

所管部長 

(2)廃棄物行政につい

て 

 本市のごみ排出量と排出状態についての現状

はどう捉えているか。 

 また、ごみ減量化と資源化にはどのような問題

点があるか。 

 今後のごみ問題をどのように解決していくの

か。 

 

①排出量が多い原因をどう捉えているか。 

②資源化の状況はどうなっているか。 

③排出指導をどのように行っていくか。 

 

所管部長 

 

(3)投票率について  ４月に行われた県議選の投票率の低さをどの

ように認識しているか。 

 ７月に行われる選挙については、４月の投票率

を考慮し、投票率向上対策をどのように行ってい

くのか。 

 

①４月の選挙の投票率の実績について。 

②投票率の低さの原因は何なのか。 

③選挙が間近に迫っているが、投票率向上対策を

どのように行っていくのか。 

所管部長 
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７．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)バリアフリー新法

の取組の現状と障

がい者（児）支援策

について 

 さらなる高齢化への対応や障がい者の社会進

出等への対応に向けて社会のバリアフリー化を

「点」や「線」から「面」へ広げる必要があるた

め、交通バリアフリー法とハートビル法を統合

し、高齢者、障害者等の移動等の円滑化の促進に

関する法律「バリアフリー新法」が平成１８年１

２月２０日に施行されました。さらに本年４月１

２日に国土交通省より、「地方公共団体による移

動等円滑化促進方針・バリアフリー基本構想の作

成を促進」が示されていますが、本市の取組の現

状について伺う。 

 

①バリアフリー新法の取組の現状と基本構想に

ついて。 

②バリアフリー新法等に関して庁内の共通認識

について。 

③障がい者（児）等からの要望や対応について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)スマートインター

チェンジの整備に

ついて  

 東北自動車道へのスマートインターチェンジ

を整備することが検討されているが、スマートイ

ンターチェンジの必要性や効果はあるのか。 

 

①スマートインターチェンジの整備について、ど

のような検討がされているのか。 

②スマートインターチェンジを整備する必要性

は何か。 

③スマートインターチェンジの整備による観光

への効果はあるのか。 

④スマートインターチェンジの整備による工業・

物流への効果はあるのか。 

⑤スマートインターチェンジの整備による農業

への効果はあるのか。 

⑥スマートインターチェンジの整備によるその

他の分野の効果はあるのか。 

 

所管部長 
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９．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

１０．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市第五次総合

計画の重要事業実

施計画書の取組等

について 

 館林市第五次総合計画重要事業実施計画書（平

成３１年～３３年度）が策定されていますが、そ

の現状と課題、事業計画の取組等について伺う。 

 

①良好な環境の形成・保全による安全安心なまち

について問う。 

②ゴミの発生抑制について問う。 

③災害に強く、犯罪の無い安全安心なまちについ

て問う。 

④空家対策の現状と課題について問う。 

⑤空家対策の今後の進め方について問う。 

⑥安全でおいしい水の安定的な供給について問

う。 

⑦公共下水道の現状を踏まえた今後の整備計画

について問う。 

⑧高齢者が健康で生きがいを持って自立し豊か

な暮らしを実感できるまちづくりについて問

う。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市公式ホーム

ページについて 

 デジタル情報・通信機器の発達により情報の発

信や提供にホームページは欠かすことのできな

いものです。館林市のホームページの現状と展望

について伺います。 

 

①公式ホームページ運用の概要について伺いま

す。 

②ホームページの現状と課題について伺います。 

③これからのホームページの運用について伺い

ます。 

 

所管部長 

(2)大人の「ひきこも

り」について 

 大人の「ひきこもり」が社会で大きな問題とな

っています。最近では殺人事件や犯罪に至った場

合もあります。 

 本市でも真剣に取り組むべき問題だと思いま

す。 

 本市での現状と問題点を伺います。 

 

①本市における大人の「ひきこもり」の現状につ

いて伺います。 

②本市における大人の「ひきこもり」の対策、対

応について伺います。 

③大人の「ひきこもり」の課題について伺います。 

 

所管部長 


